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 2019 年 7月 11日上午，院长朱元利主持召开院长办公会

议。会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议听取了沣峪校区管委会关于沣峪校区 2019 级

新生安置相关问题的汇报。 

会议认为，由于各种客观原因导致沣峪校区 1、2、3、4、

6 号学生公寓楼未能如期加固维修，故 2019 级学生就要继续

安置在租赁龙大有限责任公司房屋。在去年学生入住后发现

存在人均面积小、生活不便、地面粗糙、公共空间狭窄、消

防安全隐患、通风不畅、管理难度大等问题，亟待解决。 

会议强调，要从学校的实际考虑，统一思想，共同难关，

一方面要积极筹措资金，加快加固维修的力度，另一方面要

与龙大有限责任公司商谈，对存在问题进行改善，确保学生

入住安全和舒适。 

会议决定，1.2019 级体育教育系、运动训练系、社会体

育与休闲体育系新生全部安置在沣峪校区，待实验班学生确

定后，按 8人间安排宿舍；2.沣峪校区管委会牵头，国资处、



后勤处配合与龙大有限责任公司商谈改造租赁房屋事宜，最

终协议由国资处签订；3.后勤处在沣峪校区调查确定一栋学

生公寓，立即加固维修；从学校实户资金中划拨 130 万元用

于加固维修项目资金。 

二、会议听取了基建处关于鄠邑校区建设项目有关工作

的汇报。 

会议决定，1.鉴于第十四届全运会筹委场馆建设部组织

工艺评审组专家意见，为满足体育工艺要求，将室外项目原

活动看台变更为固定看台。同意此部分设计费按照合同中手

球馆设计费同等费率标准进行调整，签订补充协议；2.同意

基建处提出手球馆座椅选用聚丙烯类塑料材质，但要确保环

保达标、质量合格和设计符合人体科学，做好颜色科学搭配。

主席台的座位可以适当提升档次；3.同意按照省采购招标有

限责任公司建议，由省建总牵头对手球馆项目所需体育木地

板、场馆显示屏、音响设备、座椅等自行公开招标，对体育

器械做好与十四运筹委会及体育总局各运动中心的对接，确

定好我院负责的设备内容后进行招标。 
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